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会議録 

会議の名称 西東京市立学校給食運営審議会（第4回） 

開催日時 平成24年3月30日（金曜日）午前10時から正午 

開催場所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出席者 

委員：有澤会長・宍戸副会長・新出委員・中村委員・田中委員・林委員・

小谷野委員・井上委員・牧野委員・杉原委員・加藤（智）委員・池谷委

員・皆川委員・加藤（真）委員 
欠席：宇野委員・織茂委員 
事務局：池澤特命担当部長・矢澤課長補佐・近藤主査・原主事  

議題 
1 中学校完全給食第2期校開始に向けた第1期校の課題と反省 
2 その他 

会議資料の

名称 
・西東京市立中学校給食開始準備検討委員会最終報告書の概要 
・西東京市立中学校完全給食について（意見）（案） 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 

 
事務局より挨拶 
 
議題1 中学校完全給食第2期校開始に向けた第1期校の課題と反省 
 

これまで3回にわたり西東京市立学校給食運営審議会を行ってきたが、本日意見書の

提出に向け意見をとりまとめることとする。 
これまでの議論で出された意見の他に、意見書に反映させるべき内容があるか意見を

求めたところ、次の意見があった。 
・今後、全中学校で完全給食を開始することから、小中学校の栄養士全体が集まり、意

見交換及び情報共有の場を設けることが望ましい。 
・中学校給食の年間実施予定日について、年度のなるべく早い時期に保護者へ周知する

ことが望ましい。 
 
小休止の後、修正を加えた意見書案を委員全員で確認し、本日までの検討内容をとり

まとめた。 
意見書の体裁や細かな文言調整等については会長に一任し、とりまとめた意見書を教

育長職務代理者へ提出することとした。 
 
 
議題2 その他 

次回以降は地場産野菜活用のための問題点と課題の整理について協議する予定であ

る。 
 
 
 
 

 


